

L'innovation structurante du génie militaire vient compléter la liste avec celles déjà réalisées à Yaoundé, Douala et Bamenda.

Situé sur une étendue bien aménagée, cet espace dédié à la détente, aux sports et aux loisirs, sera remis ce 27 octobre aux populations de la région de l'Adamaoua en générale, celles de la ville de Ngaoundéré en particulier.

Bien ancré dans les prérogatives de développement, le Parcours Vita de Ngaoundéré est un joyau architectural réalisé par le Génie Militaire sous la direction du Colonel Jackson Kamgaing (directeur du Génie Militaire) et instruit par le Chef de l'Etat Paul Biya. Le Ministère de la Défense ayant la charge systémique de mettre en lumière cet édifice dédié au sport, occulte parallèlement divers pans de cette réalisation démarrée en janvier 2017.

Etant en présence du Mont Ngaoundéré, qui est le principal facteur touristique de la zone, ce Parcours fera de sa spécificité un espace de détente et d'exercice physique pour les communautés.

Un espace régenté par le Génie Militaire.

Cette étendue terrestre bien aménagée converge foncièrement autour de plusieurs domaines d'activités en plus des structures annexes et parkings. Il est muni d'une piste longue de 2000 mètres entouré de gravillons, et d'une vingtaine d'obstacles et d'ateliers répartis sur toute la trajectoire. La réalisation de ces travaux a été développée selon cette schématisation :

- Une Clôture de 3,5 kilomètres
- Une piste parsemée de gravillons de 2000 mètres
- Un bâtiment (muni d'un poste de police)
- Un bâtiment administratif avec une infirmerie
- Un coin marchand et muni d'un bloc pour les toilettes
- Une Aire de jeux destinée aux enfants
- 20 Obstacles et ateliers réalisés le long du parcours
- Des Aires de jeux pour les sports collectifs
- Des Parkings pour les véhicules
- les Voiries et autres réseaux divers

Terminé depuis décembre 2019, le Parcours Vita situé au Mont-Ngaoundéré va accueillir un public amoureux du sport et des loisirs.

Il y a quelques mois, le 08 mai pour être précis, le colonel Jackson Kamgaing avait effectué une descente sur le terrain afin d'évaluer l'état d'avancement des travaux et aussi de régler les derniers détails avant la visite du Chef D'État-major des armées. Dirigé sous hautes instructions du Ministre Délégué à la Présidence chargé de la Défense, Joseph Beti Assomo, le Parcours Vita de Ngaoundéré est donc prêt et va être rétrocedé définitivement au Ministère des Sports et de L'Éducation Physique du Cameroun.